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「蓮」の花が咲いています

～ようこそ藤木小学校へ～

高橋かがり先生 新任式

26日（金），５・６年生の複式学級の担当と

して，高橋かがり先生が赴任され，２校時終

了後に体育館で新任式を行いました。

式では，私が高橋先生の紹介をし，６年生

の杉山優真さんが歓迎の言葉を述べました。

その後の高橋先生のあいさつが「Hello every

one」で始まり，しばらく英語でのスピーチが

続き，子どもたちは緊張した面持ちで聞き入

っていましたが，最後に日本語でお話が始ま

るとほっとしたような表情になりました。

高橋先生は，昨年度までは美郷町の小学校

で外国語（英語）の指導をしておられました。

本校では，主に５・６年生の学習を担当して

いただきますが，３・４年生の外国語活動の

指導にもあたっていただきます。これにとも

ない，３・４年生でも若干ですが時間割の変

更があります。

本来は４月から配置していただけるはずだ

ったのですが，諸事情によりかなわないまま

きておりました。これで，ようやく予定して

いた職員構成となりました。高橋先生が赴任

され，本年度の藤木小学校の職員は14名とな

りました。令和４年度，あらためましてどう

かよろしくお願いいたします。

高橋かがり先生

田んぼにはられた水がキラキラ輝く大好きな
季節に，藤木小学校のみなさんと出会えてとて
もうれしいです。
外国語の勉強や行事を通して一緒に成長し

ていきたいです。よろしくお願いします。

マスクの着用等について

20日，政府はマスク着用に関する見解をま

とめて発表しました。それによると「屋外で

は，人との距離が十分に確保できなくても，

会話が少ない場合などは必ずしも着用の必要

はない」とのことでした。マスク着用の「基

準」を緩和した形になっています。（表参照）

これを受け，24日から始まった「はばたき

運動」の持久走では，マスクをしなくてもよ

いことにしました。また，休み時間に外で鬼

ごっこ等をして遊ぶ時や，集団登校時にも話

をしないのであればマスクをしなくてもよい

と指導することにしました。ただし，「しなく

てもよい」のであって，心配であれば「して

もよい」のだということです。なお，校内に

おいては基本的にこれまでと同様にマスクを

しての生活となります。

さて，ゴールデンウィーク後には新規感染

者が増えるかと思われましたが，うれしいこ

とに，全国的にも，秋田県内においても減少

傾向が顕著になってきているようです。この

ままコロナ禍以前のマスク無しの生活を取り

戻せればいいのにと思わずにいられません。

はばたき運動スタート！

24日（火）より

はばたき運動（持

久走）が始まりま

した。

天気にも恵ま

れ，子どもたちは

元気にコースへ飛

び出していきました。途中で保育園児の声援

を受け，ますます張り切って走っていました。

マラソン大会目指して頑張るぞ～！


